



EL CONSUL MARIO MORALES SE REUNE CON EL MINISTRO DE AGRICULTURA DE ALBERTA



Turismo, Tanya Fir.

El 11 de febrero, el Cónsul Titular Mario Morales se reunió con el Ministro de Agricultura y Forestales, Devin Dreeshen, en las instalaciones que el gobierno provincial tiene en la ciudad de Calgary. En esa misma ocasión tuvo la oportunidad de conversar unos minutos con la Ministra de Desarrollo Económico, Comercio y

Durante la entrevista con el Ministro Dreeshen, uno de los temas prioritarios fue el T-MEC, sobre el que el Ministro destacó el beneficio del acuerdo para Canadá, especialmente para Alberta, y expresó su confianza de que pronto sea ratificado por Canadá.



Otros temas en el encuentro fueron el comercio bilateral entre México y la provincia de Alberta, de la que México es el cuarto socio comercial en productos agrícolas, en tanto que Alberta ocupa el tercer lugar como socio comercial de nuestro país, dentro de las provincias de Canadá, siendo superada por Ontario y Quebec.

Finalmente, se hizo referencia brevemente al Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales, que a pesar de ser un programa federal, tiene una amplia repercusión en el sector agrícola de la provincia, ya que anualmente recibe alrededor de 1176 trabajadores agrícolas mexicanos.